

# La Chine dans l'objectif

*Le nouvel an chinois commence aujourd'hui.  
Une exposition donne le ton à Villers.*

Selon le calendrier chinois, nous quittons l'année du coq pour entrer dans celle du chien, et c'est à l'occasion du nouvel an qu'a lieu une exposition sur la Chine, du 28 janvier au 12 février de 14h à 19h au château de Mme de Graffigny.

L'association Amitiés Franco-Chinoises et la ville de Villers-lès-Nancy, ont organisé cet événement autour des souvenirs photographiques d'un jeune photographe professionnel villarois récemment rentré d'un voyage en Chine : David Gouvenel. *« C'est à titre personnel que j'ai décidé d'aller parcourir la Chine. Je m'y suis rendu avec ma femme. J'avais déjà pensé avant de partir à ce projet d'exposition ».*

Ses photos montrent la vie de la rue, la réalité de ce pays si différent de la France. Des bâtiments comme des personnages lui permettent de transcrire une ambiance générale. Le travail du photographe tient aussi du reportage. *« Ce pays est encore mal connu »,* ajoute David Gouvenel. *« C'est un monde à part. »*

L'exposition villaroise offre également l'occasion d'admirer divers objets rapportés par des voyageurs nancéiens.



**David Gouvenel a exprimé par ses photos son ressenti de ce « pays à part ».**

Cela va de jouets en papier mâché confectionnés par des personnes âgées, à des jeux de mah-jong ou des statues de joueurs de go, en passant par des objets religieux comme des autels portatifs, des statues de bronze et des pièces marquées par le temps. Tous ces souvenirs ayant été trouvés au détour d'une ruelle ou sur un marché de campagne, et parfois durement négociés ! Véritable dépaysement, cette exposition est une source de culture qui offre une découverte de quelques aspects de la Chine.